

問 保育士資格をもつ保育士がいない家庭保育室は現在あるのか。

答 保育士がいない小規模保育事業C型に該当する家庭保育室はない。

問 保育士がいない施設に認可を与える理由は。

答 基礎研修と認定研修を行うことで、保育者としての質が確保され、また、認可を受けた保育所などとの連携を必須としていることから認可を行う。

問 条例の制定をうけて保育所の入所決定はどのように変わるのか。

答 新制度では、自分の間全ての市町村は、保育の必要性の認定を受けた子どもに対して利用調整を行ったうえで、各施設・事業者に対して利用の要請を行うとされる。したがって、保育所、認定子ども園、小規模保育事業への入所を希望する場合、市が入所決定を行う。

議案第105号 特定教育・保育施設及び特定地域型 保育事業の運営に関する基準条例

【日本共産党】

問 正当な理由があれば提供を拒否できるとあるがどのような場合か。

答 国は、定員に空きがない、定員を上回る利用申込み、その他特別な事情等とし、今後、特別な事情を整理し、運用上の取り扱いを示す予定である。

問 上乗せ徴収には、どのような内容があるのか。

答 各施設が教育及び保育の質の向上に特に必要と

判断した、教員配置の充実や平均的な水準を超えた施設整備などである。

問 短時間、長時間、午前か午後の子どもも出てくるが、どのような影響があると考えているか。

答 施設では、保育士の配置が複雑化し、保育の仕方に影響が生じる一方で、保護者のニーズに応じた保育が提供できる。子どもには、親の就労時間で

保育時間が制限され、保育格差が生じると考える。

議案第106号 保育所設置及び管理条例及び保育の実施 及び保育料に関する条例の一部改正

【日本共産党】

問 保育の実施基準の規定を削除する必要性は。

答 これまで、保育の実施基準については、政令で定める基準に従い条例で定めることとされていたが、法律改正に伴い、今後は法律の委任を受けた内閣府令が直接の保育の実施基準となることとなったことから、条例から削ったものである。

問 子ども・子育て新制度の先行きが不透明ななか

判断した、教員配置の充実や平均的な水準を超えた施設整備などである。

問 短時間、長時間、午前か午後の子どもも出てくるが、どのような影響があると考えているか。

答 施設では、保育士の配置が複雑化し、保育の仕方に影響が生じる一方で、保護者のニーズに応じた保育が提供できる。子どもには、親の就労時間で

で、市の保育施策の根拠としていた保育の実施条例をなくしてしまうのは性急すぎるのではないかと、市の保育の実施責任は市にあり、これまでと同様の保育を行っていく。また、市独自の基準を定める場合、今までの運用の慣行と法律に抵触しない範囲内で定めるので、市独自の基準を定めることに支障はないと考える。

問 2台購入の内容と理由。

答 同じモデルのピアノを購入する。理由は、同音質のピアノ2台による演奏が可能となる。また、

演奏者が使用するピアノの選択が可能となるとともに、交互使用による消耗の緩和が図られることなどによる。

問 市民のピアノ体験は。

答 世界的評価の高いピアノによる演奏を聴いたり、自ら演奏する機会を得られることは、市民文化の発展に寄与すると考えている。市民がピアノに触れる機会の提供など、積極的な利活用に努める。

問 避難所への太陽光発電施設等の整備に係る予算計上の具体的な内容は。

答 避難所に太陽光発電システムと蓄電池等の設置工事を行うための設計委託料で、工事の設計図書一式を作製させるもの。

問 水痘ワクチンの定期接種は、今年度すでに5歳になっていない者については対象者とならない。救済措置を考えるべき。

から本市文化事業の振興に必要なものと考えた。

議案第108号
フルコンサートグラランドピアノの取得
【やまぶき会】

議案第110号 平成26年度一般会計補正予算

【P川越21】(公明党)【民主党】(日本共産党)

問 避難所への太陽光発電施設等の整備に係る予算計上の具体的な内容は。

答 避難所に太陽光発電システムと蓄電池等の設置工事を行うための設計委託料で、工事の設計図書一式を作製させるもの。

問 水痘ワクチンの定期接種は、今年度すでに5歳になっていない者については対象者とならない。救済措置を考えるべき。

答 対象年齢は国での十分な検討の結果、決定したものと考える。従って、5歳になっていない者への救済措置は考えていない。

問 私立保育所に勤務する保育士等の賃金を改善するための補助金の具体的な

な内容は。

答 保育士等の平均勤続年数や年齢別児童数を基に補助金額を算定し、保育士等の手当、賞与、一時金等の費用に充てられる。

問 新斎場建設は、なぜ補正予算が必要になったか？

答 本年6月に新築工事の入札公告を行ったが、予定価格とのかい離が原因で入札が不調になった。今後の事業を円滑に推進するため、予定する全ての工事を対象に予算の見直しを行った結果、現状の予算では困難な状況となり、補正をしようとするものである。

問 新斎場建設の入札不調を踏まえ、今後の公共工事の不調不落防止対策についての考えは？

答 新たな国の対策は、発注ロットの大型化、見積活用方式、フレックス工期、労働者確保等のための余裕期間の設定等がある。本市でも必要に応じて、これらの対策を検討したい。

問 新斎場の入札不調後、参加業者から見積内訳書を徴しているが、過去に事例はあり、今後も同じ手法を行うのか。

答 過去に川越市で参考見積内訳書を提出させた事例は把握していない。今後は、原則として参考見積内訳書の聴取は考えていないが、工事の規模及び特殊性を考慮して実施するか、その都度判断していきたい。

問 新斎場建設事業について、従事する建設技能者の賃金の実態調査を行うべきではないか。

答 労働者の賃金把握については、市としても重要

なことと認識している。本事業における労働者の賃金の実態調査については、前向きに検討して参りたい。

問 普通交付税の決定額と予算額のかい離が生じた要因は何か。

答 当初予算積算に対して、基準財政収入額の減額幅が基準財政需要額に対して大きかったため、普通交付税の交付決定額が増加したもの。特に、法人市民税法人税割は当初予算積算に対して約9億7900万円の減額算定となったことが大きな要因である。

問 新斎場建設に関わる設計金額を引き上げるが、意図に沿って使われたか確認するため事業者の実態把握が必要ではないか。

答 設計金額の上昇分が、実際にその設計内容に沿って使われたかどうかを確認することについて、その必要性は認識している。今後、有効な確認方法があるかどうかを含め、検討して参りたい。

討論

今定例会最終日に、次のような討論が行われました。

議案第88号

反 対

〔日本共産党〕

安倍政権の経済政策で物価が高騰。更なる増税とTPP、インフレ、財政赤字で私たちを一層苦しめる。これは市民税の落込みに現れる。子育て世帯の負担が増すなか学童保育料が値上げ。新設保育園は2園のみ。新学校給食センターのPFI決定は不公平で市の責任後退。公金の適正管理やチェック体制が不十分だ。

議案第103号

反 対

〔日本共産党〕

新制度の最大の狙いは保育の公的責任を限定・縮小し、保育の平等という原則からも大きく外れ

る。保育時間がバラバラになり集団保育が成り立ちにくい。給食は外部搬入が認められ調理室を置かなくてよい。乳幼児室を3階以上に設置できることも問題。認定こども園のニーズは少なく待機児童が解消されない。

議案第104号

反 対

〔日本共産党〕

本条例は保育士を必要としない施設も認可する。家庭保育室も保育士がいなければ補助を認めておらずこれまでの施策と矛盾する。無資格者の多い認可外施設では死亡事故も多く懸念は広がる。新制度は待機児童の解消を十分な施設確保でなく安上がりな保育に任せるもの。保育の質を後退させる可能性をばらむ。

議案第105号

反 対

〔日本共産党〕

新制度の財源は消費税10%増税を前提に進めら

れている。文房具、日用品等の費用を別途徴収でき保育の格差が拡大する。定員超過や保育料の滞納を理由に断られる懸念がある。契約方式は保護者の自己責任となり、保育難民が生まれる。保護者への補助金給付は、子どもへの最適な保育の提供にはならない。

議案第106号

反 対

〔日本共産党〕

条例の削除に合わせて規則や要綱など、詳細な基準もすべて削除されるが、これに変わる新しい基準は示されていない。先行して条例制定した他自治体は移行に向けて慎重に対応している。新制度全体が安上がりな保育を狙う現状で、詳細な基準が示されないまま、実施条例を削除してしまうことは時期尚早。



お知らせ



開会日、議案質疑日、最終日の本会議の様様をインターネット(ライブ・録画)中継、ケーブルテレビ(J:COM 川越)による録画放送を行います。ご覧ください。

●川越市公式ホームページ
<http://www.city.kawagoe.saitama.jp/>

本会議のケーブルTV
放送日：決まり次第ホームページ等で
お知らせします
放送CH：J:COMチャンネル川越
地上デジタル111ch

